



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
 FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
 MINUTA DE ACTIVIDADES DEL COMITÉ ACADÉMICO
 DE LA CARRERA DE MÉDICO CIRUJANO



SESIÓN EXTRAORDINARIA

24 DE JUNIO 2016

Inició la sesión a las 9:10 horas del día 24 de junio del presente año, presidida por la presidenta del Comité Académico de Carrera, Dra. Claudia María Mesa Dávila, con los siguientes puntos:

Punto 1. Lista de asistencia

Punto 2. Instalación del quórum

Punto 3. Lectura de minuta anterior

Punto 4. LV Examen Profesional por Objetivos. La Dra. Claudia Mesa hace la propuesta de solicitar a la Comisión de Evaluación la fecha de entrega del instrumento para que se capture en la plataforma y también se defina si será entregado al Dr. Víctor Macías Zaragoza Secretario Técnico para su captura, de igual forma se propuso hacer un cronograma con las fechas de las distintas actividades que se deben realizar por parte de las comisiones de evaluación y de vigilancia, y ser enviadas vía correo electrónico.

La Dra. Martha Beatriz Cruz Cruz, informó que se realizó la primera reunión formal de la Comisión de Evaluación el día 8 de junio de 2016, en presencia del Dr. Víctor Manuel Macías Zaragoza, el cual hizo entrega a la Comisión de toda la información referente al LIV Examen Profesional realizado el mes de enero del presente año, en una memoria USB que queda bajo resguardo de la misma, en el archivo se incluyeron tanto el banco de casos clínicos y reactivos, como la evaluación estadística del examen. Asimismo, informa que actualmente ya empezaron a trabajar en el nuevo examen, tomando en cuenta los datos estadísticos de evaluación considerados en el anterior.

La Dra. Martha Beatriz Cruz Cruz dio lectura a un documento elaborado por la Comisión de Evaluación, en su sesión del 8 de junio del presente año en donde solicita al Comité Académico de Carrera que se envíe al Consejo Técnico el documento de la Creación de la Comisión de Evaluación de la carrera, elaboración de los nombramientos oficiales a los miembros que la conforman, y un documento en donde se avale la creación del Banco de Reactivos e Instrumentos para la Evaluación del Aprendizaje de la carrera de Médico Cirujano de la Facultad de estudios Superiores Zaragoza y que dicho banco quedará bajo resguardo y custodia de las instancias correspondientes de la estructura de la carrera. Que los instrumentos, casos clínicos con reactivos de opción múltiple que soliciten a los docentes de materias básicas y clínicas para elaborar los exámenes de la carrera de Médico Cirujano se deben considerar información confidencial y patrimonio de la carrera y de la Facultad y que estos no se entregarán a profesores ni alumnos. Que se

Claudia M. Mesa Dávila

[Handwritten signatures and initials on the right margin]

realice una constancia oficial a los docentes que entreguen dicho material de acuerdo a solicitud de la estructura correspondiente de la carrera de Médico Cirujano sin que esto tenga carácter retroactivo.

El Dr. Ricardo Calvillo mencionó la importancia de que una vez que el examen se capture a la plataforma sea presentado a las comisiones para ser auditado, todos apoyaron la propuesta y quedó como acuerdo.

Otro acuerdo tomado fue que se retome el procedimiento presentado por la Dra. Beatriz Cruz Cruz para el EPO teórico de agosto de 2015.

Se acordó que las minutas y actas que resulten de las reuniones de trabajo de la Comisión de Evaluación se entreguen al CAC para tenerlas como informe de actividades.

Punto 5. Premio Gustavo Baz Prada.

La Dra. Guadalupe Reyes comentó que la comisión revisora ha estado reuniéndose los días 15, 18 y 23 de junio y se dieron a la tarea de revisar 4 trabajos que ingresaron en tiempo y forma.

La Dra. Claudia Mesa solicitó que los trabajos sean revisados tomando en cuenta la gestión, acciones y movilización del médico pasante en servicio social para el logro de cambios en pro de la salud comunitaria.

La Dra. Citlali García Pérez solicita que se den a conocer a los pasantes y asesores de informe de servicio social los requisitos que deben cubrir para este premio y los parámetros que se deben evaluar en los trabajos para que se facilite el acceso a concursar.

Punto 6. Biblioteca. El Dr. Leopoldo Escobar Díaz informó al CAC que el comité de bibliotecas está integrado por la Secretaría de Planeación, los responsables de las bibliotecas de los dos campi de la FES Zaragoza y un representante profesor de cada carrera, en el caso de la carrera de Médico Cirujano es el Dr. Mario Briones Quiroz, también se informó que la solicitud de compra de libros se hizo en base a los programas académicos y que también en los datos otorgados por parte de bibliotecas entre los que se toma en cuenta los títulos de las áreas más solicitados y los que tienen mayor posibilidad de actualización. Presentó al pleno el documento en donde se hace la solicitud de la compra de libros, sin embargo, hizo la observación de que no hay mucho margen de modificación del mismo por circunstancias presupuestales.

Se llegó al acuerdo que se haga un cambio de representante en el Comité de bibliotecas y que para la toma de decisiones se haga de manera colegiada con profesores de las diferentes áreas de la carrera y que la adquisición se haga mas equitativa,

Punto 7. Seguimiento de la conformación de la Comisión de Eventos Extracurriculares. La Dra. Claudia Mesa comenta que la conformación de la Comisión se ha ido retrasando y que no se han presentado avances sobre el tema y que es momento de tomar un decisión debido a que es frecuente que se realicen este tipo de eventos en la carrera.

Se hizo la propuesta de que sería más adecuado realizar la revisión de los eventos extracurriculares como se ha venido haciendo, que dependiendo del tema a tratar, sea canalizado con profesores del área correspondiente que sean expertos en el tema a través de la coordinación correspondiente y se entregue al CAC el resultado de tal revisión.

El Dr. Jesús Perea propuso dos candidatos para el área de ciencias clínicas, tomando en cuenta un profesor con antigüedad, el Dr. Marco Antonio Guzmán Escalera y otro de reciente ingreso, la Dra. Laura Peniche. Solicitó que se realice invitación abierta a través de una circular para las diferentes áreas.

Punto 8. Asuntos generales.

Se habló de la problemática existente con respecto a la evaluación de alumnos de segundo y tercer año por lo que se sugirió la integración del Reglamento de Evaluación de la carrera.

Se propuso y se aceptó el uso de bata de los alumnos de la carrera de medicina en sustitución de la filipina.

Se cierra la sesión extraordinaria del Comité Académico de la Carrera de Médico Cirujano, siendo las diez horas con treinta y cinco minutos del día veinticuatro de junio de dos mil dieciséis.

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

COMITÉ ACADÉMICO DE LA CARRERA DE MÉDICO CIRUJANO

Handwritten signature: E. Perea

Handwritten signatures and notes on the right side of the page, including names like 'Laura Peniche' and 'Marco Antonio Guzmán Escalera'.